

Elternbrief Nr. 2 2018/2019

Liebe Eltern,

nun geht es in schnellen Schritten auf das Jahresende zu. Wir hoffen, Ihre Kinder und Sie konnten die Herbstferien nutzen, um sich zu erholen. Auch in den Wochen bis zu den Weihnachtsferien werden einige Aktivitäten den Schulalltag beleben.

„Zu Fuß zur Schule“

Wir freuen uns, dass unsere Schülerinnen und Schüler doch in großer Anzahl zu Fuß zur Schule kommen. Das liegt vor allem auch daran, dass Sie Ihr Kind dazu ermuntern. Am Freitag haben ca. 98% der Kinder den Schulweg zu Fuß, mit dem Roller oder mit dem Fahrrad bewältigt.

Re-Zertifizierung „Musikalische Grundschule“

Dank der unermüdlichen Arbeit unserer Musikfachlehrer und der guten Mitarbeit aus dem Kollegium wurde die Wilhelm-Busch-Schule erneut mit dem Zertifikat „Musikalische Grundschule in Hessen“ ausgezeichnet. Wir freuen uns, dass unsere Bemühungen wieder honoriert wurden.

Zertifikat „Internet-ABC-Schule“

Seit diesem Schuljahr ist die WBS nun auch Internet-ABC-Schule. Durch die Ausrichtung der Inhalte im Rahmen der digitalen Bildung an der Schule, konnten wir uns als Schule für die Zertifizierung bewerben. Die Auszeichnung wurde uns am 16.10.2018 von der Schule@Zukunft Medieninitiative Hessen und dem LPR Hessen in Frankfurt überreicht.

Plätzchen backen:

Die Aktion „**Plätzchen für Menschen in Not**“ startet zeitnah. Wie im letzten Jahr bitten wir die Eltern um Teigspenden. Sprechen Sie sich bezüglich Teig und Hilfe, falls noch nicht geschehen, in Ihrer Klasse ab. Hier das entsprechende Rezept:

- **Rezept: 250 g Butter, 375 g Mehl, 175 g Zucker, 1 P. Vanillezucker, 1 Prise Salz, 75 g Schmand**
Die weiche Butter aufschlagen und mit allen Zutaten schnell zu einem glatten Teig verkneten.
Portionsweise in Klarsichtfolie einschlagen und kühl stellen.

Die Spendeneinnahmen werden auch in diesem Jahr wieder einem wohltätigen Zweck zukommen. Aber neben diesem sozialen Gedanken, den wir den Kindern vermitteln möchten, steht die Freude des gemeinsamen Backens in den Klassen im Vordergrund.

Weihnachts(päckchen)aktion (In Kooperation mit „Tante Emma e.V.“)

Auch dieses Jahr möchten wir wieder Päckchen für bedürftige Familien in Rodgau packen. Die Familienpäckchen sollten einen Gegenwert von ca. 10,00 € haben und keine frischen Lebensmittel beinhalten. Hier ist eine kleine Auflistung, was ein Päckchen enthalten könnte: Kaffee, Tee, Marmelade, Nutella, Süßigkeiten, Tütensuppen, Rotkraut/Sauerkraut in der Dose, Obst in der Dose, Gemüse in der Dose, Dosensuppen, -eintopf, Ravioli, Tomaten in der Dose, Tomatensoße, Fisch in der Dose, Brotaufstrich, Tütentorten, Kekse, Nudeln, Reis, Milchreis, Grieß, Bulgur, Backmischung, Zahnpasta, Seife, Duschgel, Kerzen, Servietten, selbstgebastelte Karte. Vielleicht haben ja die Kinder noch Ideen, was man in ein Päckchen packen kann.

Bitte geben Sie weder Alkohol noch Zigaretten in die Päckchen! Über einen persönlichen Weihnachtsgruß würden sich die Empfänger sicher freuen. Bitte kennzeichnen Sie mit einem Aufkleber Ihr Päckchen, wenn sie Produkte mit Schweinefleisch eingepackt haben! Sollten Sie noch Fragen haben, können Sie Frau Schenk ansprechen!

Die Familienpäckchen – schön verpackt – sollten ab dem 23.11.2018 in der Schule abgegeben werden. Dafür steht ein Tisch in der Aula bereit. Am 29.12.2018 wird eine Schülergruppe die Päckchen zu „Tante Emma“ bringen.

Wir benötigen etwa 30 – 35 Päckchen und bedanken uns jetzt schon recht herzlich für Ihre Teilnahme an der Aktion.

Nikolauslauf

Am 01.12.2018 findet der Nikolauslauf für die 3. und 4. Klassen statt. Anmeldeformulare und genaue Informationen erhalten unsere Kinder über die jeweiligen Sportlehrerinnen oder über die Klassenlehrerinnen. Die Anmeldungen sollten bei den Klassenlehrkräften abgegeben werden. Wir würden uns freuen, wenn auch in diesem Jahr viele Kinder teilnehmen.

VDK-Singen

Unser musikalisches Können ist in Jügesheim bekannt. Wir sind auch in diesem Jahr wieder angefragt worden, die Weihnachtsfeier des VDK am Sonntag, den 9.12.2018 im Haus der Begegnung, Vordergasse 49, Rodgau Jügesheim um ca. 14:45 Uhr mitzugestalten. Angedacht ist, dass Schülerinnen und Schüler unsere Lieder singen und, wer es bereits gelernt hat, mit Flöte oder Streichinstrument begleitet. Die Leitung haben Alessa Länder und Angelika Stelzer-Dasbach. Wir würden uns freuen, wenn sich eine große Anzahl an Kinder meldet und Sie Ihr Kind entsprechend am genannten Termin ins „Haus der Begegnung“ bringen. Dauer der Veranstaltung für Ihr Kind ca. 45 Minuten. Eine separate Einladung und weitere Informationen über Lieder und Proben am Vormittag erhalten Sie in Kürze.

Steinauer Marionettentheater

Das Steinauer Marionettentheater besucht uns mit dem Stück „Aschenputtel“ am Mittwoch, den 19.12.2018 um 10:00 Uhr in unserer Turnhalle. Der Eintritt beträgt 3,50 €. Der Betrag wird von den Klassenlehrerinnen eingesammelt.

Fundsachen

Es haben sich im Fundschrank wieder viele Kleidungsstücke angesammelt. Die Sachen liegen in der Mehrzweckhalle zum Abholen bereit. Ihre Kinder oder Sie sollten die Fundsachen noch einmal durchschauen, da wir diese Ende der Woche wegräumen werden.

Letzter Schultag

Der 21.12.2018 ist der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien. Wir gehen gemeinsam zu Unterrichtsbeginn von der WBS aus zur katholischen Kirche zum adventlichen Jahresausklang und anschließend wieder zurück zur Schule. Der Unterricht endet an diesem Tag nach der 3. Stunde.

Trotz der vielen Aufgaben und Events, die die Vorweihnachtszeit mit sich bringt, wünschen wir Ihnen, dass Sie und Ihre Familien die Adventszeit genießen können.

Mit freundlichen Grüßen



Angelika Stelzer-Dasbach
Schulleiterin